

Firma robatherm stellt sich an der MS Ichenhausen vor und wirbt für Ausbildung



Von links: Fr. Riederle (Leiterin kaufmännische Ausbildung), Hr. Kempfle (Leiter gewerbliche Ausbildung), Fr. Schweizer (Azubi)

Am Donnerstag, 03.02.2022 kam eine Delegation der Firma robatherm an unsere Schule und warb mit einem interessanten Vortrag um Ausbildungsplätze im Bereich Industriemechaniker und Industrieelektroniker.

Interessierte Schüler der Abschlussklassen konnten sich einen ersten Überblick über das Unternehmen verschaffen.

Vor rund 170 Jahren begann die Unternehmensgeschichte der Firma. Familie Baumeister gründete eine Schlosserei in Burgau. Seit dem Jahr 1959 gibt es die Marke robatherm. Im Jahr 2011 wurde ein weiteres Werk im benachbarten Jettingen-Scheppach gebaut. Dort werden Klimageräte gefertigt. Hier sucht robatherm noch Auszubildende, die sich ab September dieses Jahres dem Unternehmen anschließen möchten.